

ABSTRAK

Safira Adibatul Faruq, 2023, Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Pedagang Kaki Lima Di Lingkungan IAIN Madura. Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura Pamekasan, Pembimbing : Uly Mabruroh Halida, M.E.

Kata Kunci : Pendapatan, Pedagang Kaki Lima Di Lingkungan IAIN Madura

Pedagang kaki lima di lingkungan IAIN Madura merupakan pedagang yang menjual beraneka ragam macam makanan dan minuman. Pendapatan pedagang kaki lima merupakan suatu penghasilan berupa uang yang didapatkan oleh pedagang dengan cara menjual barang dagangannya kepada konsumen. Pedagang kaki lima merupakan pedagang yang menjajakan dagangannya di pinggir jalan atau dengan kata lain diatas trotoar yang seharusnya diperuntukan untuk pedagang kaki lima.

Berdasarkan hal tersebut maka ada beberapa permasalahan yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yang pertama yaitu bagaimana pengaruh modal terhadap tingkat pendapatan, kedua yaitu bagaimana pengaruh jam kerja terhadap tingkat pendapatan, ketiga yaitu bagaimana pengaruh kepemilikan usaha terhadap tingkat pendapatan. Pendapatan pedagang kaki lima dapat dipengaruhi oleh banyak faktor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi pendapatan pedagang kaki lima di sekitar IAIN Madura. Dalam penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah 22 pedagang kaki lima di lingkungan IAIN Madura

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, Pengaruh modal terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima di lingkungan IAIN Madura sangat berpengaruh terhadap hasil pendapatan yang diperoleh pedagang kaki lima. Kedua, Pengaruh jam kerja terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima di lingkungan IAIN Madura sangat berpengaruh terhadap hasil pendapatan yang diperoleh pedagang kaki lima. Ketiga, Pengaruh kepemilikan usaha terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima di lingkungan IAIN Madura sangat berpengaruh terhadap hasil pendapatan yang diperoleh pedagang kaki lima.